

DOMESTIC
Wettable Granule

DOMESTIQUE
Granules mouillables

starbar

FLY TRAP ATTRACTANT

REFILLS - For Reusable Fly Traps
RECHARGES - Pour les pièges à mouches réutilisables

- A Scientifically Developed Fly Attractant
- Contains Enough Attractant For Fly Traps, Milk Jugg Trap™
- Contains Pheromone
- Attracts House Flies
- Once Flies Are In The Trap They Drown

- Un appât pour mouches élaboré scientifiquement
- Contient suffisamment d'attractif pour les pièges à mouches et le Piège Milk Jugg^{MC}
- Contient une phéromone
- Attire les mouches domestiques
- Une fois les mouches attirées dans le piège, elles se noient

ACTIVE INGREDIENT: Z-9-Tricosene ... 1%

REG NO. 32124 P.C.P. ACT

WARNING – SKIN IRRITANT

CAUTION – EYE IRRITANT

POTENTIAL SKIN SENSITIZER

Warning, contains the allergen egg

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
READ THE LABEL BEFORE USING**

Product Code: 100538942 RM # 300526983

Net contents: **8 - 30 g water soluble pouches**

PRINCIPE ACTIF : Z-9-Tricosène ... 1 %

N° D'HOM. 32124 LOI P.A.

AVERTISSEMENT – IRRITANT POUR LA PEAU

ATTENTION – IRRITANT POUR LES YEUX

SENSIBILISANT POTENTIEL POUR LA PEAU

Attention, contient l'allergène œuf

**GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION**

Produit n° : 100538942 RM n° : 300526983

Contenu net : **8 sachets hydrosolubles de 30 g**



For outdoor use around homes, cottages and other residential buildings or around farm buildings (e.g. barns, stables). Traps should be placed in locations not accessible to children, pets, domestic animals or wildlife. Traps should be placed in areas of high house fly population and should be used as part of a house fly control strategy. When used in areas accessible to birds, bait must be placed in a bait station that prevents birds from consuming the bait.

DIRECTIONS FOR USE:

General: Treated baits must be placed in locations NOT accessible to children, pets, livestock or wildlife. DO NOT contaminate irrigation or drinking water supplies or aquatic habitats by cleaning of equipment or disposal of wastes.

1. Bait and use traps outdoors.
2. Open zipper bag to remove water-soluble attractant pouches and drop pouch into trap (use two 30g water soluble pouches into a one-gallon trap or one 30g water soluble pouch into a ½ gallon trap). Handle with dry hands or use gloves.
3. Use attractants promptly after removing from package, and keep them dry during handling.
4. Do not open the inside pouches, they will dissolve in the trap water.
5. Reseal zipper bag after removing water-soluble attractant pouches, and keep sealed when not in use.
6. Wash hands with soap and water after handling.

MAINTENANCE: Trap contents should be agitated at least twice weekly to thoroughly wet all trapped flies. Add water to the trap jug as necessary to keep the jug half full of liquid. Do not allow trap to dry out. Remove trap when it is 1/3 or more full of flies. Trap may be reused; bait with two (30 g) water soluble pouches of Starbar Fly Attractant and fill the jug half full of water.

HELPFUL HINTS: In areas of very low fly density, the attractant may dissipate before enough flies are caught. To continue attraction when fewer than 50 or so flies are caught within 5 days of baiting, additional attractant should be added. Occasionally, spiders may set up housekeeping in the top assembly, greatly reducing the trap's efficiency. If this occurs, remove top assembly and pull out spiders and webbing with a twig. Use several traps in different locations. A good trapping program should supplement proper manure management. Dead flies make an excellent natural fertilizer. Never seal dead flies in a closed container. Doing so may result in a hazardous explosion.

PRECAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN, PETS, DOMESTIC ANIMALS AND WILDLIFE. May irritate the skin and eyes. Avoid contact with skin and eyes. Keep away from feed or foodstuffs. Do not use in homes or where food is processed or stored. Use only in areas inaccessible to food producing animals. Do not apply where poultry or animals can pick up or lick the product. Wash arms, hands, and face with soap and water after handling and before eating or smoking. Do not store or use undiluted attractant near heat or flame. Do not contaminate feed, water, food or litter.

FIRST AID: If in eyes, hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. **If on skin or clothing,** take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. **If swallowed,** call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat symptomatically.

ENVIRONMENTAL PRECAUTIONS: Keep out of lakes, streams or ponds. Do not contaminate water by cleaning of equipment or disposal of wastes.

STORAGE: Store attractant in original, tightly sealed container. Store in a cool, dry place away from heat or open flame. To prevent contamination store this product away from food or feed.

DISPOSAL: DO NOT reuse the empty containers. Dispose in household garbage. Unused or partially used products should be disposed at provincially or municipally designated hazardous waste disposal sites.

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the Pest Control Products Act to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

Pour l'utilisation à l'extérieur autour des maisons, chalets et autres immeubles résidentiels et autour des bâtiments agricoles (p. ex., granges et étables). Les pièges doivent être placés à des endroits inaccessibles aux enfants, aux animaux de compagnie, aux animaux domestiques et à la faune. Il faut placer des pièges aux endroits où les mouches domestiques sont nombreuses, dans le cadre d'une stratégie d'éradication des mouches domestiques. Pour l'emploi dans les endroits accessibles aux oiseaux, l'appât doit être placé dans un point d'appât qui empêche les oiseaux de manger l'appât.

MODE D'EMPLOI :

Généralités : Les appâts traités doivent être placés à des endroits NON accessibles aux enfants, aux animaux de compagnie, aux animaux domestiques et à la faune. NE PAS contaminer les sources d'eau d'irrigation ou d'eau potable, ni les habitats aquatiques, lorsqu'on nettoie l'équipement ou qu'on élimine des déchets.

1. Appâter et utiliser les pièges à l'extérieur.
2. Ouvrir la fermeture à glissière du sac extérieur et laisser tomber les sachets hydrosolubles dans le piège (utiliser deux sachets hydrosolubles de 30 g dans un piège d'un gallon ou un sachet hydrosoluble de 30 g dans un piège d'un demi-gallon). S'assurer d'avoir les mains sèches ou porter des gants.
3. Utiliser les attractifs rapidement après les avoir retirés de l'emballage et veiller à ce qu'ils restent secs pendant la manipulation.
4. Ne pas ouvrir les sachets intérieurs; ils se dissoudront dans l'eau du piège.
5. Resceller la fermeture à glissière du sac extérieur après avoir retiré les sachets hydrosolubles et garder le sac fermé entre les utilisations.
6. Se laver les mains avec de l'eau et du savon après la manipulation.

ENTRETIEN : Le contenu du piège devrait être agité au moins deux fois par semaine pour que toutes les mouches piégées soient bien mouillées. Ajouter de l'eau dans le piège au besoin, de manière à ce que le contenant reste à moitié rempli de liquide. Ne pas laisser le contenu du piège se dessécher. Retirer le piège lorsqu'il est rempli de mouches au tiers ou plus. Le piège peut être réutilisé; y ajouter deux sachets hydrosolubles (de 30 g) d'Attractif pour mouches Starbar et remplir le contenant à moitié d'eau.

CONSEILS UTILES : Aux endroits où la densité de mouches est très faible, l'attractif pourrait se dissiper avant qu'un nombre suffisant de mouches ne soient piégées. Pour que l'effet attractif se poursuive lorsque moins d'une cinquantaine de mouches environ sont piégées dans les 5 jours suivant l'appâtage, il faut ajouter plus de l'attractif. Il peut arriver occasionnellement que des araignées tissent leur toile dans le dispositif du couvercle, ce qui réduit grandement l'efficacité du piège. Dans un tel cas, soulever le couvercle et retirer les araignées et leur toile à l'aide d'un bâtonnet. Utiliser plusieurs pièges placés à différents endroits. Un bon programme de piégeage devrait inclure une gestion appropriée des débris. Les mouches mortes constituent un excellent engrais naturel. Ne jamais placer les mouches mortes dans un contenant hermétiquement fermé, car un risque d'explosion dangereuse pourrait s'ensuire.

PRÉCAUTIONS : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS, DES ANIMAUX DE COMPAGNIE, DES ANIMAUX DOMESTIQUES ET DE LA FAUNE. Peut irriter la peau et les yeux. Éviter tout contact avec la peau et les yeux. Entreposer à l'écart des aliments de consommation humaine ou animale. Ne pas utiliser dans des maisons ou des endroits où de la nourriture est traitée ou entreposée. Utiliser seulement dans les endroits inaccessibles aux animaux destinés à la consommation. Ne pas appliquer à un endroit où la volaille ou les animaux peuvent prendre ou lécher le produit. Se laver les bras, les mains et le visage avec de l'eau et du savon après la manipulation et avant de manger ou de fumer. Ne pas entreposer ni utiliser l'attractif non dilué près de sources de chaleur ou de flammes. Ne pas contaminer les aliments pour animaux, l'eau, la nourriture ou la litière.

PREMIERS SOINS : **En cas de contact avec les yeux :** Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **En cas de contact avec la peau ou les vêtements :** Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **En cas d'ingestion :** Appeler un centre antipoison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre antipoison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : Traiter selon les symptômes.

PRÉCAUTIONS ENVIRONNEMENTALES : Garder hors des lacs, des ruisseaux et des étangs. Ne pas contaminer l'eau lors du nettoyage de l'équipement ou de l'élimination des déchets.

ENTREPOSAGE : Entreposer l'attractif dans le contenant d'origine hermétiquement fermé. Entreposer dans un endroit frais et sec, à l'écart des sources de chaleur ou des flammes nues. Pour prévenir la contamination, entreposer ce produit à l'écart des aliments de consommation humaine ou animale.

ÉLIMINATION : NE PAS réutiliser le contenant vide; le jeter avec les ordures ménagères. Les produits non utilisés ou les restes de produit doivent être éliminés dans un site provincial ou municipal de collecte des déchets ménagers dangereux.

AVIS À L'UTILISATEUR : Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires.

Wellmark International 1-800-688-7378
100 Stone Road West, Suite 111, Guelph ON N1G 5L3



RM # 300526984 RM no : 300526984

